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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  RECIBIDA 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

VI-  ASUNTOS VARIOS  

VII- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

Preside Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Muy buenas tardes tengan todos, celebramos  hoy sesión ordinaria número 344-2014, del día lunes 18 de agosto  del 2014, 

al ser las 5:15pm abro la sesión; darles un caluroso saludo a los señores Regidores, al señor alcalde,  al señora 

Vicealcaldesa, a los señores Regidores Suplentes, Síndicos Suplentes, señora secretaria y a todos ustedes que nos 

acompañan,  bienvenidos a esta sesión Municipal. 

 

 

CAPÍTULO  I.        AUDIENCIAS 

 

NO HAY.  

 

CAPITULO  II.        APROBACION DE ACTA 

 

Acta 343-2014, lunes 11 de Agosto del 2014. 

APROBADA POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADA.-  

CAPITULO  III.        CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

1. Oficio enviado por la señora Verena Hagnauer Bodmer, Presidente Fundación Hagnauer, del Centro de Rescate La 

Pumas.  

Asunto: Presentación del Proyecto Educación Ambiental con Enfoque al Manejo y Conservación de la Vida 

Silvestre en el cantón de Cañas.  

2. Nota enviada por el Arquitecto Armando Calvo Picado, del Dpto. de Ingeniería y Construcciones.  

Asunto: información del valor por metro cuadrado en la zona destinada para el parque Cultural de Cañas.  

3. Nota enviada por la señora Yaneel Chavarría, Directora de la Escuela de Bello Horizonte para el nombramiento de 

dos miembros de la Junta de Educación.- 

4. Nota enviada por la Secretaria del Concejo Municipal.  

Asunto: Solicitud de Vacaciones los días 25 y 26 de Agosto del 2014.  

5. Nota enviada por la señora Gina Acevedo, Presidenta del Comité de Cultura de Cañas.-  

Asunto: respuesta al acuerdo 07-339-2014, del Concejo Municipal de Cañas.-  

6. Nota enviada por Ediveth Barrantes.  

Asunto: invitación para el domingo 5 de octubre a la celebración del Divino Niño.-  
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7. Denuncia interpuesta por Fernando Rodríguez Lara.  

Asunto: Denuncia.  

 

CAPÍTULO  IV.           CORRESPONDENCIA ENVIADA 

 

ACUERDO 09-243-2014. 

 

CAPÍTULO   V.      INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Buenas tardes a todos, decirles que hoy he pasado como enfermo, porque aquí las cosas son raras, la gente no le gusta 

regalar media hora, y si cobrar, el Back Hoe, lo dejaron por ahí, y le quitaron las cuatro llantas, esa es la tristeza más grande, 

hay gente que está trabajando y hay otras que están pensando cómo se hace daño, y nos enredan con todo esto, ya le 

denuncia esta puesta.-  

Traigo aquí el presupuesto de la Unidad Técnica Vial, el cual fue aprobado por la Junta Vial hoy, casi siempre llega un 

poquito tarde.-  

El lunes atendiendo al público, el martes estuve aquí atendiendo al público, y en reuniones, el miércoles atendiendo al 

público, el jueves en inspección de caminos, me fui en la tarde con las mamás a tomar café, y después acudí a ver a mi 

madre a Bijagua.-  

 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARIA, del Lunes 11  al jueves 14 de agosto.  
  

 CARGADOR 916: 

Del Lunes 11 al Miércoles 13 de agosto: Cargando y revolviendo material en el tajo de toba 

Jueves 14 de agosto: Cargando material revuelto del patio municipal 

Viernes 15 de agosto: FERIADO 

 VAGONETA 4924: 

Lunes 11 de agosto: Acarreo de toba con chopo revuelto del tajo de toba para calle de la Chorotega para gaveta. 

Martes 12 de agosto: Acarreo de material revuelto para gaveta de la Chorotega 

Miércoles 13 de agosto: Acarreo de toba del tajo para Paso Lajas y material revuelto para calle de San Martín . 

Jueves 14 de agosto:  Botando tierra de calle de San Martín 

 VAGONETA 4441: 

Del Lunes 11 al miércoles 13 de agosto: Conformando calle en la Chorotega. 

Jueves 14 de agosto: Conformando calle a Sandillal. 

 BACK HOE 4849: 

Lunes 11 de agosto: Zanjeando y botando tierra de cordón y caño en barrio Chorotega 

Martes 12 de agosto: Botando tierra de cordón y caño, reparando fuga de tubería de agua potable.  Limpiando vado de la 

entrada de Verolís. 
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Miércoles 13 de agosto: Zanjeando para cordón y caño en barrio Unión y en barrio San Martín recogiendo materiales de 

cordón y caño. 

Jueves 14 de agosto: Botando tierra de cordón y caño en barrio Unión y zanjeando para cordón y caño.  Botando tierra en 

el cementerio. 

 VAGONETA 4923:  

Lunes 11 de agosto: Recolección de basura no tradicional en Palmira. Acarreo de material de gaveta Chorotega y de 

material revuelto a calle de la Chorotega. 

Martes 12 de agosto: Botando tierra de cordón y caño en la Chorotega.  Material revuelto a calle urbana Chorotega.  

Pasando arena y piedra cuarta de la Chorotega al patio municipal. 

Miércoles 13 de agosto: Acarreo de material toba del patio a predio en Paso Lajas.  Acarreo de material revuelto a calle 

San Martín.  Pasando arena y piedra a barrio Unión. 

Jueves 14 de agosto: Acarreo de material revuelto a predio de Paso Lajas. 

 COMPACTADORA: 

Lunes 11 y martes 12 de agosto: Compactando Chorotega. 

Miércoles 13 de agosto: Compactando barrio San Martín 

Jueves 14 de agosto: Compactando de San Antonio a Sandillal 

 PALA 5542: 

Lunes 11 y Martes 12 de agosto: Regando agua en la Chorotega. 

Miércoles 13 de agosto: Regando agua en barrio San Martín 

Jueves 14 de agosto: Disponible en el plantel 

 VAGONETA 4925: 

Lunes 11 de agosto: Viajes de arena y toba   

Martes 12 de agosto:  Viajes de escombros a patio de toba 

Miércoles 13 de agosto:  Viaje de lastre y de toba patio Paso Lajas. 

Jueves 14 de agosto: Viaje de lastre de Paso Lajas a camino a San Martín. 

 

Juramentación de la Junta de Educación de la Escuela de Bebedero.  

                                                                             

 Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez  

Realmente agradecida con Dios de estar acá y de haber participado, en la actividad de Honduras.-  

En primera instancia quiero decirles que estamos en Alerta Amarilla, por el Fenómeno Venus, la sequía ha permanecido 

durante mucho tiempo en Guanacaste, nos correspondió como comité Municipal de Cañas realizar un informe que tenía que 

ser enviado el 12 de agosto a la Comisión Nacional.-  

Este informe queda abierto por si alguna institución quiere agregar una información adicional lo pueda hacer.-  

Quiero que conozcan de una manera general, cual es el panorama que tiene nuestro cantón este momento, y cuales han sido 

las incidencias por el fenómeno Venus por las sequías en Guanacaste. El día cinco de agosto se recibe la alerta amarilla por 

parte de la Comisión Nacional de Emergencia, y se envían indicaciones a los Comités Municipales de emergencia,  para que 

inicien los informes del Fenómenos Venus en el Sector Norte, se realiza esta reunión con la presencia de Bomberos, Cruz 
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Rojas, Fuerza Pública, Municipalidad, CPJ, EDUCADECA, AYA, INDER e ICE, se leyó el documento enviado por los 

oficiales de enlace, voy a mencionar información que ha sido brindada por parte de las instituciones de nuestro cantón, 

Cañas centro, Pedregal, los Malinches, Javilla, y Bebedero de Cañas, aqu7í se reportan según AYA, poco abastecimiento de 

agua producto de la sequía, en Bebedero se reportes desabastecimiento de agua producto de la desconexión del pozo central 

por parte de la ASADA, por contaminación de arsénico en la misma, al haber desabastecimiento de aguas en forma 

permanente, más de 300 personas se ven afectadas en sus qué hacerles diarios, consideró de albergues no existe, acciones 

necesarias, equipar con sistemas de eliminación de arsénico los pozos que se sacaron de operación para lograr aumentar la 

producción de agua potable, construcción de una planta potabilizadora de agua potable, numero 3 compra de una planta 

eléctrica industrial de acuerdo con las condiciones específicas del acueductos de Cañas, en la estructura eléctrica, no existe 

afectación, pero podría decirse, que las condiciones de sequía no presentan mucho impacto para la distribución del servicio  

eléctrico por cuanto no se ven afectadas las redes eléctricas, para el suministro de dicho servicio, una de las probabilidades, 

por producto de sequía sería que se intensifiquen los vientos, y ese se convierte en factor que genera avería en el suministro 

de generador eléctrico, es importante que instituciones como acueductos y alcantarillados, consideren dentro de los 

impactos la operación de bombeo eléctrico, entre otras más, en cuanto al uso de aguas en oficinas públicas, del ICE, se 

esperan las posibles soluciones de AYA, o generar alternativas para mantenimiento, efectos en instructora de 

telecomunicaciones no hay reportes de ningún tipo, daños en las infraestructura productiva, entre ellas, agropecuaria, 

industrial, turístico y comercio.-     

En comunidades de Paso Lajas, La Libertad , Paso Hondo, según informe de SENARA, no se reportan daños por sequía, si 

han estado con razonamiento debido a la sequía, se ha tendido el servido con el Brad, la producción  de pasto y arroz se 

convierte en una producción de alimento para las zonas ganaderas de afuera,  en el distrito primero en Cañas, infraestructura 

afectada, flora y fauna silvestre tipo de afectación, escases de agua, afectación socio económica, aumento de incendios 

forestales asociados.-  

En las acciones necesarias están: investigación y monitoreo, dotar de equipamiento especializado para estas problemática, 

dentro de afectaciones de viviendas, no hay pero sí que se garantice el agua en los hidrantes del cantón.-  

El ministerio de educación solicita 37 reservorios para agua, de las instituciones que carecen de agua, charlas de un 

ingeniero para completar lo de bandera azul, les podría decir que las prioridades que se encontraron en este cantón son las 

siguientes, dos jornales ocasionales, y dos técnicos de operación para operación de cisterna y equipo de removición de 

arsénico, 40 reservorios para ser distribuidos en 37 centros educativos, delegación de fuerza pública, cruz roja, y Ministerio 

de Salud, 20 bombas de espalda para combatir, los incendios forestales, solicitar un camión cisterna para el transporte de 

agua potable y distribución de la misma en las comunidades de afectadas, equipo de remoción de arsénico,, para habilitar 

los pozos que salieron de operación, una planta eléctrica para instalar la planta central, una planta potabilizadora de agua, las 

bombas de fumigación se piden por el brote de dengue y chikungunya.-  

Dentro de las instituciones que participan en el Comité, y presentaron informe, fueron, Ministerio de Salud, Cruz Roja, 

 Fuerza Públicas, CCSS, SENARA, PANI, Municipalidad, ICE, AYA, proyecciones del evento, todavía existe alerta 

amarilla.-  

Tengo aquí todos los anexos por si alguno quiere observarlos.-  

Como segundo punto tengo, yo fui en representación con dos compañeros de la Municipalidad, a una charla donde también 

estaba invitado el Concejo Municipal, el cual no pudo asistir, entonces en representación de la Muni, fui yo, Jairo y 
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Katherine Obando, como ya Cañas, ha trabajado con JAICA, pero a raíz de esta charla han crecido las expectativas, porque 

yo creí lo de gestión de riesgo, pero en esta charla se hizo una práctica general de lo que genera Japón hacia Costa Rica, 

estuvo participando la compañera Karen Porras, se estableció un exposición de  las políticas de JAICA, plazos para la 

presentación de proyectos, el procedimiento de MIDEPLAN, nos dieron una explicación del método katakura, acá tengo 

toda la información que dieron en la charla por si alguien la quiere observar.-  

El objetivo de este proyecto es valorar lo que hacen los agricultores, nos entregaron un CD con 25 videos de proyectos que 

se han realizado en Costa Rica.-  

Muchas Gracias, Buenas Noches.-  

 

Síndico Eliecer Delgado Salguera  

Buenastardes compañeros, quería informarles que mañana se estará iniciando el cambio del puente que va de la entrada 

hacia Palmira, en buena hora que la alcaldía y este concejo, aprobaron esos recursos para que fueran destinados para este 

año.-  

 

Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Voy a brindar el informe de Comisión de Hda.  

REUNION COMISION HACIENDA 

FECHA: 13-08.2014 

Asistencia: Regidores propietarios: Adolfo Cascante, Nelson Delgado, Thais E. Ocampo Campos.Asesores: Sr. Roger 

Alvarado, Regidor Suplente, Lic.  Manuel Campos, Director Administrativo, Lic. Rafael Coto, asesor legal,Andres Rojas, 

Tesorero. Lic. Karol Ruiz, Vicealcaldesa . 

Agenda:1-Aprobación Presupuesto año 2015 del Comité de Deportes- 

2-Desembolso correspondiente al periodo 2014. 

Se inicia la sesión con el análisis del primer punto de la Agenda, correspondiente al presupuesto del año 2015 del Comité de 

Deportes. 

1-Se somete a discusión el presupuesto del Comité de Deportes correspondiente al año 2015, y se acuerda: 

. Por no contar con el monto del presupuesto Municipal del año 2015, esta comisión recomienda no aprobar el presupuesto 

del Comité de Deportes a la fecha, sino hasta que la Municipalidad cuente con el presupuesto general de esta Corporación, 

corroborando que el porcentaje asignado al Comité de Deportes , concuerde  con el monto presentado en el Presupuesto por 

el Comité de Deportes. Una vez que se cuente con este monto, se hará nuevamente reunión para aprobar el presupuesto del 

año 2015. 

2- Entra a discusión el segundo punto de la agenda: Desembolso correspondiente al periodo 2014 por parte de los miembros 

presentes, y se acuerda: 

La Comisión acuerda , aprobar el desembolso, mediantes las siguientes recomendaciones: 

- A- Presentar informe de las cuentas por pagar (pendientes de pago) al 15 de Agosto 2014. 

- B- Informe de los gastos que se tendrían para culminar las labores del año 2014. 

- C- Anexar la planilla de los empleados que se pagan con el presupuesto del Comité de Deportes. 

Finaliza la sesión al ser las diecisiete horas con quince minutos. 

Thais Ocampo Campos 
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Toma acta- 

                                                                                                                                                                                                                                                                   

CAPÍTULO  VI.     ASUNTOS VARIOS 

 

Regidora Yajaira Herrera Alvarado  

Buenas tardes señores del concejo municipal, es con respecto a la actividad de que teníamos ayer, con motivo de la 

celebración el día de la madre, el señor Presidente me designo brindar las palabras de motivación, estuvimos doña Thais y 

mi persona, se estuvo hasta las 10:00pm, estuvo muy bonito, hubo gente, hubieron premios para las madres, estuvo muy 

amena.-  

Otro asunto al que me quiero referir, y como representante del Concejo Municipal en la Junta vial, les digo que ya se aprobó 

el presupuesto ordinario para el año 2015, sería importante que para este año 2014, fueron 3 kilómetros de carpeta asfáltica 

y fue ubicada en los distritos, Nueva Guatemala, y en el 2015 sólo se va a trabajar el casco central, Barrios Beneficiados, 

Barrio Unión, San Martín, Chorotega y en Bello Horizonte se va a colocar tratamiento.-  

Se hizo la propuesta que el combustible que use la maquinaria y vehículos de esta Unidad, sea comprado directamente a 

RECOPE, que no sea comprado a las gasolineras, sino que sea comprado a RECOPE, pensamos que con esto se puede hacer 

un gran ahorro en combustible, y la idea es que quede un poco más de dinero para invertir en caminos, aquí está la 

información por si tiene alguna duda.-  

Muchas gracias, buenas noches.-  

 

CAPÍTULO   VII.    MOCIONES Y ACUERDOS. 

 

1. Considerando:  

La nota enviada por la Licda. Patricia Wong Quesada, Proveedora Municipal, en el que envía la recomendación del 

señor Manuel Campos Duarte, en el que recomienda la adjudicación de la Licitación Abreviada N°2014LA-

000005-01, denominada “Adquisición de Máquinas d4e Ejercicio al Aire Libre”, al oferente pie promotores 

inmobiliarios especializados S.A., cédula Jurídica 3-101-575276. Por un monto de ¢8.900.446.00, (ocho millones 

novecientos mil cuatrocientos cuarenta y seis colones exactos), por ser la oferta que más conviene a los intereses de 

la institución.  

ACUERDO 01-344-2014. 

SE ACUERDA ADJUDICAR LA LICITACIÓN ABREVIADA N°2014LA-000005-01, DENOMINADA 

“ADQUISICIÓN DE MÁQUINAS D4E EJERCICIO AL AIRE LIBRE”, AL OFERENTE PIE 

PROMOTORES INMOBILIARIOS ESPECIALIZADOS S.A., CÉDULA JURÍDICA 3-101-575276. POR 

UN MONTO DE ¢8.900.446.00, (OCHO MILLONES NOVECIENTOS MIL CUATROCIENTOS 

CUARENTA Y SEIS COLONES EXACTOS), POR SER LA OFERTA QUE MÁS CONVIENE A LOS 

INTERESES DE LAS INSTITUCIÓN. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO.  

 

2. ACUERDO 02-344-2014. 
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SE ACUERDA APROBAR LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 5-2014 POR UN MONTO DE 

TREINTA Y CUATRO MILLONES, DOSCIENTOS CUARENTA Y UN MIL, CIENTO SESENTA Y 

TRES COLONES CON SETENTA CÉNTIMOS, (¢34,241,163.70).  APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

3. ACUERDO 03-344-2014. 

SE ACUERDA SOLICITAR AL MINISTERIO DE AMBIENTE Y ENERGÍA, AL MINISTERIO DE 

SALUD Y A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, SE DECLARE EMERGENCIA NACIONAL  EL 

PROBLEMA DE LOS DESECHOS SÓLIDOS.  

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

4. ACUERDO 04-344-2014. 

SE DA POR CONOCIDO Y RECIBIDO EL INFORME DE LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL DÍA 13 

DE AGOSTO DEL 2014. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

5. Considerando:  

El informe de la Comisión Municipal de Hda. en donde se analizó el presupuesto 2015 y la solicitud el ultimo 

desembolso para el Comité de Deportes Cantonal.  

 

ACUERDO 05-344-2014. 

SE ACUERDA COMUNICAR AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES LO SIGUIENTE:  

POR NO CONTAR CON EL MONTO DEL PRESUPUESTO MUNICIPAL DEL AÑO 2015, ESTA 

COMISIÓN RECOMIENDA NO APROBAR EL PRESUPUESTO DEL COMITÉ DE DEPORTES A LA 

FECHA, SINO HASTA QUE LA MUNICIPALIDAD CUENTE CON EL PRESUPUESTO GENERAL DE 

ESTA CORPORACIÓN, CORROBORANDO QUE EL PORCENTAJE ASIGNADO AL COMITÉ DE 

DEPORTES, CONCUERDE  CON EL MONTO PRESENTADO EN EL PRESUPUESTO POR EL 

COMITÉ DE DEPORTES. UNA VEZ QUE SE CUENTE CON ESTE MONTO, SE HARÁ 

NUEVAMENTE REUNIÓN PARA APROBAR EL PRESUPUESTO DEL AÑO 2015. 

Y TENIENDO EN CUENTA LA SOLICITUD DEL DESEMBOLSO, EL CONCEJO MUNICIPAL 

ACUERDA:  

A- PRESENTAR INFORME DE LAS CUENTAS POR PAGAR (PENDIENTES DE PAGO) AL 15 DE 

AGOSTO 2014. 

B- INFORME DE LOS GASTOS QUE SE TENDRÍAN PARA CULMINAR LAS LABORES DEL AÑO 

2014. 

C- ANEXAR LA PLANILLA DE LOS EMPLEADOS QUE SE PAGAN CON EL PRESUPUESTO DEL 

COMITÉ DE DEPORTES. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 

6. Considerando:  
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El Oficio enviado por la señora Verena Hagnauer Bodmer, Presidente Fundación Hagnauer, del Centro de Rescate 

La Pumas, donde hace Presentación del Proyecto Educación Ambiental con Enfoque al Manejo y Conservación de 

la Vida Silvestre en el cantón de Cañas.   

ACUERDO 06-344-2014. 

SE ACUERDA DAR POR RECIBIDO LO ENVIADO POR LA SEÑORA VERENA HAGNAUER 

BODMER, PRESIDENTE FUNDACIÓN HAGNAUER, DEL CENTRO DE RESCATE LA PUMAS, 

DONDE HACE PRESENTACIÓN DEL PROYECTO EDUCACIÓN AMBIENTAL CON ENFOQUE AL 

MANEJO Y CONSERVACIÓN DE LA VIDA SILVESTRE EN EL CANTÓN DE CAÑAS.  APROBADO 

POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

7. Considerando:  

La Nota enviada por el Arquitecto Armando Calvo Picado, del Dpto. de Ingeniería y Construcciones.  

Asunto: información del valor por metro cuadrado en la zona destinada para el parque Cultural de Cañas.  

ACUERDO 07-344-2014. 

SE ACUERDA DAR POR RECIBIDO LA NOTA ENVIADA POR EL ARQUITECTO ARMANDO 

CALVO PICADO. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

8. Considerando:  

La Nota enviada por la señora Yaneel Chavarría, Directora de la Escuela de Bello Horizonte para el nombramiento 

de dos miembros de la Junta de Educación.- 

ACUERDO 08-344-2014. 

SEA CUERDA NOMBRAR A LAS SEÑORAS MAUREN RAMÍREZ ULATE, CÉDULA DE IDENTIDAD 

1-1193-0398, Y BEATRIZ MORA BARRANTES, CÉDULA DE IDENTIDAD 1-625-757MIEMBROS D 

ELA JUNTA DE EDUCACIÓN DE LA ESCUELA BELLOS HORIZONTE.- APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

9. Considerando:  

La Nota enviada por la Secretaria del Concejo Municipal, en donde hace solicitud de Vacaciones los días 25 y 26 

de Agosto del 2014.  

ACUERDO 09-344-2014. 

SE ACUERDA NO OTORGARLE LOS DÍAS DE VACACIONES A LA SEÑORA SECRETARIA. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

10. Considerando:  

La Nota enviada por la señora Gina Acevedo, Presidenta del Comité de Cultura de Cañas,  respuesta al acuerdo 07-

339-2014, del Concejo Municipal de Cañas.-  

ACUERDO 10-344-2014. 
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EN VISTA DE LA NOTA ENVIADA, SE ACUERDA CONTESTARLE A LA FAMILIA LÓPEZ MONGE, 

PORQUE NO SE PUEDE DE ACUERDO A LA NOTA QUE NOS ENVÍA DOÑA GINA Y AL ESTUDIO 

QUE ELLOS HICIERON.- APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 

11. Considerando.  

La Nota enviada por Ediveth Barrantes, donde hace la invitación para el domingo 5 de octubre a la celebración del 

Divino Niño.-  

ACUERDO 11-344-2014. 

SE ACUERDA DAR POR CONOCIDA Y RECIBIDA LA NOTA ENVIADA POR LA SEÑORA EDIVEHT 

BARRANTES. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

12. Considerando:  

La denuncia interpuesta por Fernando Rodríguez Lara.  

ACUERDO 12-344-2014. 

SE ACUERDA ENVIARLE UNA NOTA AL SEÑOR FERNANDO RODRÍGUEZ LARA, EN LA CUAL 

SE LE COMUNICA QUE LA ADMINISTRACIÓN YA LE ESTÁ DANDO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE A LA DENUNCIA INTERPUESTA.  APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

13. Considerando:  

La nota enviada por el Fulgencio Alvarado Brenes, cédula de identidad número 5-149-698, vecino de Barrio Unión 

de Cañas. 

ACUERDO 13-344-2014. 

SE ACUERDA TRASLADAR LA NOTA A LA ADMINISTRACIÓN, Y COMUNICARLE AL SEÑOR 

ALVARADO BRENES QUE LA NOTA SE TRASLADÓ A LA ADMINISTRACIÓN. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

 

    Se  da por  concluida la sesión al ser  las diecinueve horas con un minuto. 

 

 

 

 

 

   Nelsón Delgado Cabezas                                                                   Melissa Espinoza Mejía                            

   Presidente Municipal                                                                         Secretaria del  Concejo Municipal           

 


